
 

 

Requerimento n° 770/11 
De Informações 

 
 

“Informações sobre a ETE 

localizada no Jardim Conceição”. 

 

Considerando-se que, este vereador foi procurado pelos 

moradores do Jardim Conceição a respeito do forte odor que estava no 

bairro na semana de 24 de outubro de 2011; 

 

Considerando-se que, temos a ETE no bairro e este odor pode 

ser proveniente desta estação, uma vez que neste período estava havendo 

o despejo de uma espuma branca no Ribeirão dos Toledos; 

 

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Este odor pode ser causado pela ETE? 

 

2 – Em caso positivo, no projeto consta que esta ETE pode vir 

a causar este tipo de odor? 

 

3 – Este odor pode ser devido à manutenção inadequada? 

 

4 – Em caso positivo, há condições desta manutenção ser 

revista? 

 

5 – Em caso negativo, quais providências podem ser tomadas 

para que não haja novo vazamento de odor? 

 

6 – Neste período houve um vazamento de espuma no ribeirão 

próximo a esta estação, há alguma relação entre o 

ocorrido e o forte odor? 

 

7 – Outras informações que achar necessárias.  

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de novembro de 2011. 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


